



Chrétien en Israël

Le père Marcel-Jacques Dubois (1920-2007)

Dominicain français naturalisé israélien, le Père Dubois est considéré comme un ami d'Israël et comme une figure importante du rapprochement judéo-chrétien.

Il affiche pourtant, à la fin de sa vie, des réserves à l'égard du sionisme et de la politique israélienne.

Nostalgie d'Israël, Cerf, 2006.

Le père Dubois et Israël

Né en 1920, le Père Dubois arrive en Israël en 1962 pour renforcer la communauté de Saint-Isaïe fondée deux ans plus tôt dans le but d'établir une présence chrétienne en Israël.

C'est par l'enseignement universitaire qu'il s'intègre à la société israélienne. Il enseigne la philosophie médiévale à l'Université hébraïque de Jérusalem, où il exerce, pendant deux mandats, les fonctions de directeur du Département de philosophie.

Citoyen israélien depuis 1973, il est lauréat du Prix d'Israël et **citoyen d'honneur de Jérusalem**.

Consulteur auprès de la commission du Saint-Siège pour les relations avec le judaïsme, le Père Dubois apporte une contribution décisive aux **relations judéo-chrétiennes** par ses publications, ses conférences, ses émissions de radio et de télévision et sa disponibilité.

Cependant, son dernier ouvrage, **Nostalgie d'Israël** (Le Cerf, 2006), soulève des controverses et rompt avec des convictions affichées tout au long de sa vie sur la politique israélienne. Il y livre son parcours spirituel et personnel qui, dit-il, le mène d'un "optimisme candide" à une déception clairement exprimée quant au sionisme, selon lui "dévoyé". Ses propos font scandale en Israël, même si le Père Dubois proteste jusqu'à la fin de son amour pour l'Etat juif.

Décédé le 14 juin 2007, il est inhumé le lendemain dans le domaine des religieuses de Bethléem, à Beth Jamal, près de Beth Shémesh.



Les obsèques du Père Dubois, Jérusalem-Beth Jamal, 15 juin 2007.

Source : <http://www.un-echo-israel.net/>